

# 5G-Mobilfunk-Netzwerke

## Große Erwartungen – Noch größere Risiken

Die 5. Generation Mobilfunktechnologie 5G wird als Hauptschlagader der Digitalisierung eingeführt, ohne jede Risikoprüfungen. Statt uns zu schützen, ignorieren staatliche Einrichtungen einfach den Stand der Forschung zu Gefahren und Risiken des Mobilfunks. Hunderte Wissenschaftler und Ärzte warnen seit Jahrzehnten vor inakzeptablen Gesundheitsrisiken. Jetzt kommen völlig neuartige Funktechnologien noch hinzu, wo es um ganz andere Dinge geht, als um mobiles Telefonieren. Aufgrund der geringen Reichweite der 5G-Mikrowellen werden für einen flächendeckenden Ausbau hunderttausende zusätzliche neue Sende- und Basisstationen benötigt. Weltweit sollen drahtlose, digitale 5G-Netzwerke mit hunderten Milliarden sendefähiger Maschinen und 5G-Endgeräten entstehen, die als "intelligent" (smart) bezeichnet werden. Mit dem sogenannten "Internet der Dinge" wird sich die gesamte Strahlenbelastung drastisch erhöhen und dem "Internet der Körper", die Menschen an die Mega-Maschine angeschlossen

### Weitere unerhörte Auswirkungen:

- Die Belege zu negativen Auswirkungen auf die Gesundheit der Menschen, Tier- und Pflanzenwelt, einschließlich von Mikroorganismen sind Legion.
- Ca. 43.000 5G-Satelliten sind bei der Weltraumbehörde FCC beantragt. Dabei ist unklar, wie sich der Betrieb dieser Satelliten auf den natürlichen elektrischen Haushalt der Erdhülle auswirkt. Mit der weltweiten Mobilfunkverstrahlung zu Lande und aus dem Orbit kann die Biosphäre des ganzen Planeten durcheinander geraten.
- "Industrie 4.0" geht einher mit einer "Militarisierung 4.0", mit Innovationen, bspw. beim Einsatz von Fahrzeugen, von 5G-Satelliten, militärischer Kommunikation und Waffentechnik und biomedizinischen Anwendungen.
- 5G-Mobilfunktechnologien werden trotz ökologischer Effizienzeffekte den Strombedarf extrem erhöhen. Die Umsetzung der Klimaziele werden damit nicht nur erschwert, sondern 'ad absurdum' geführt.
- Die weltweiten 5G-Netzwerke perfektionieren die Möglichkeiten einer **omnipotenten Überwachung und manipulativen Steuerung von Menschen**. Die grenzenlosen Freiheiten der Globalisten können sich mit den Möglichkeiten der nicht mehr kontrollierbaren 5G-Technologien noch weiter ausweiten. Alles soll digital erfasst, in einem globalen Netz der Dinge verbunden und letztlich mit einem "Internet der Körper" verschmelzen. Digitale 5G-Endgeräte sind alle angreifbar. Die Erfassung und Auswertung sämtlicher Daten folgt auf dem Fuß. Funkwellen, programmierte und angreifbare Geräte können unseren Alltag richten und vorbestimmen, denn unser eigener Körper, unser Denken und Fühlen ist mit Funkwellen beeinflussbar. Auf diese Weise besteht die Gefahr, dass Menschen auf der ganzen Welt einer fremden, unsichtbaren und nicht mehr nachprüfbar Kontrolle unterworfen werden. Chinesische Verhältnisse winken: Verlust der Privatheit und Unbefangenheit und allumfassende Abhängigkeit. **Es droht - irreversibel - der Verlust unseres freien Willens.**



Flächendeckende künstliche, hochfrequente elektromagnetische Felder stellen eine der größten Bedrohungen für den Planeten einschließlich aller Lebewesen dar. Zum Schutz der Bevölkerung ist es erforderlich, dass das im europäischen Recht verankerte **Vorsorgeprinzip** konsequenter umgesetzt wird, in einer Situation, wo bereits Maßnahmen der Gefahrenabwehr erforderlich sind. Oder bleiben wir etwa weiterhin bei der Behandlung von Symptomen sogenannter Volkskrankheiten stehen, die meisten mit hoher Wahrscheinlichkeit verursacht durch Schwächung des Immunsystems, bspw. durch Strahlungsquellen und sonstige Umwelttoxine. Davon stark betroffen auch Flora und Fauna (vgl. ubiquitäres Artensterben), einschließlich der Bestäuber (Bienen, Hummeln). Es gibt Alternativen, auch zu einer drahtlosen Digitalisierung.

## Wollen wir wirklich

- eine umfassende, dauerhafte Mikrowellenbestrahlung?
- uns schutzlos einer totalitären Überwachung ausliefern?



## Ist das wirklich SMART?

### Hilferufe des freien Willens

Bei 5G-Netzwerken (Smart-Cities) haben wir es mit sozio-technischen Systemen zu tun, die in alle Segmente der Gesellschaft eindringen. Programmierte Denk-Angebote in einer umfassenden Überwachungsstruktur führen zu systemkonformen Verhalten und zu kontrollierter Opposition.

### Ist das die Freiheit, die wir uns wünschen?

Die gültigen Strahlenschutzgrenzwerte bei Elektrosmog berücksichtigen keineswegs das Gesamtspektrum der Immissionen, keine biologischen Effekte, Langzeitwirkungen oder Wechselwirkungen und keine schädlichen Umwelteinflüsse. Die Schutzfunktion der gesetzlichen Regulierung erfasst nur die mögliche Überwärmung von bestrahltem Körpergewebe.

### Mehrere internationale Appelle und Aufrufe von Wissenschaftlern und Ärzten:

[www.5gspaceappeal.org](http://www.5gspaceappeal.org) | [www.5gappeal.eu](http://www.5gappeal.eu) | [www.emfscientist.org](http://www.emfscientist.org)

**Attention-5G:** [https://t.me/attent\\_5G](https://t.me/attent_5G)

**Bündnis verantwortungsvoller Mobilfunk Deutschland:** <https://bvmde.org>

**Kompetenzinitiative:** <https://kompetenzinitiative.com/>

**Verbraucherschutzorganisation "diagnose:funk":** <https://diagnose-funk.org/>  
mit einer **Forschungsdatenbank**, die hunderte kritische Mobilfunk- Studien und Reviews zum Herunterladen enthält: [www.emfdata.org](http://www.emfdata.org)

### Informationen für Elektrosensible und Mobilfunkgeschädigte:

| <https://elektrosensibel-muenchen.de> | <https://ul-we.de> |



**5G-Flyer + 5G-Broschüre kostenlos abrufen:** [www.solidarnosch.de](http://www.solidarnosch.de)

| V.i.d.S.P. Eduard Meßmer, 77830 Bühlertal, [info@solidarnosch.de](mailto:info@solidarnosch.de) |